

Des représentants de l'inspection général des monuments historiques et de la Drac ont rencontré dernièrement des membres de la SAHLA, la section d'Audun-le-Tiche.

La nécropole, bientôt monument historique ?

Les membres de la Sahla et le maire d'Audun-le-Tiche ont reçu sur le site de la nécropole des représentants de l'Inspection générale des Monuments historiques et de la Drac (Direction régionale des affaires culturelles).

Cette rencontre s'inscrivait dans le processus de classement du site de la nécropole mérovingienne aux Monuments historiques, le site audunois n'étant pour l'instant qu'inscrit à l'inventaire de ces monuments.

Cette accréditation a pour but de protéger les monuments présentant un intérêt à l'échelle de la nation et qui constitue ainsi le plus haut niveau de protection.

Cette rencontre a égale-



Les panneaux indiquant le site ont été mis en place il y a quelque temps déjà. Photo RL

ment permis de faire le point sur l'état de conservation des tombes et de définir un plan d'action dans le but de les préserver.

Dans un second temps les parties prenantes se sont rendues au futur musée pour visiter le chantier afin de constater l'avancée des travaux avant de se quitter.